



PRIMARSCHULE HAUSEN AM ALBIS

Schulleitung

Tel. 044 764 80 33

www.primarhausen.ch

An die Eltern der Kindergarten- und Schulkinder
der Primarschule Hausen a. A.

Hausen am Albis, 26. November 2021

Umstellung Testtag und Maskentragepflicht ab der 4. Klasse

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte

Gerne informieren wir Sie über die Umstellung des Testtages und die Maskentragepflicht.

Umstellung Testtag

Bereits ab nächster Woche testen wir jeweils am Montagvormittag. Starttag wird somit der Montag, 29. November 2021 sein.

Wir sind ebenfalls daran, das Labor zu wechseln, damit die Auswertung der Reihentests effizienter geht. Das neue Labor bietet uns einen Abholservice an und garantiert eine schnellere Testauswertung. Es bleibt zu hoffen, dass dies auch bei steigenden Fallzahlen so sein wird. Der Wechsel erfolgt, sobald das bereits bestellte Material aufgebraucht ist. (in ca. 2-3 Wochen)

Von den Proben, welche am Mittwoch, 24. November entnommen wurden, haben wir bis jetzt erst von 16 Pools eine Rückmeldung erhalten. 21 Pools sind noch ausstehend. Ein Pool ist positiv. Falls die Rückmeldungen der ausstehenden Pools am Nachmittag oder am Wochenende kommen, bitten wir Sie, bei einem positiven Pool einen Selbsttest zu machen. Am Montag werden alle Kinder wieder getestet (Pooltest).

Um die Corona-Zahlen weiterhin tief zu halten, bitten wir Sie, nur gesunde Kinder in den Kindergarten oder in die Schule zu schicken. Im Zweifelsfall lassen Sie Ihr Kind lieber einen Tag zu Hause.

Maskentragepflicht ab der 4. Klasse

Der Regierungsrat hat die Verordnung über Massnahmen zur Bekämpfung der Coronapandemie im Bildungsbereich als Reaktion auf die steigenden Fallzahlen angepasst. Ab dem 1. Dezember gilt eine generelle Maskentragepflicht ab der 4. Primarklasse in sämtlichen Innenräumen der Primarschule inklusive Sport- und Musikunterricht, sowie auch für die Tagesstrukturen.

Besten Dank für die Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse

Kiri Adamski
Schulleitung

Sibylle Müller
Schulleitung